

# Trois titres de champion du Finistère de gymnastique

Publié le 10/02/2018 à 00:39

Ouest France



Pour ces premières compétitions départementales, les gymnastes kerhorres réalisent une belle prestation.

Premières compétitions départementales de gymnastique par équipes à Brest. L'association gymnique les Kerhorres (AGK) a engagé quatre équipes masculines et cinq équipes féminines. La première journée de compétition s'est terminée par une seconde place pour l'équipe féminine 1, dans la catégorie nationale 10 ans et plus.

La seconde journée fut riche en médailles pour les garçons. Les trois équipes (l'équipe GAM performance concourra en région) se placent sur la plus haute marche du podium et terminent champion départemental dans leur catégorie respective (1<sup>er</sup> fédéral B 7-9 ans, 1<sup>er</sup> fédéral B 10-11 ans, 1<sup>er</sup> fédéral B 10-13 ans).